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Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano de dois mil e treze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores, Ari Faccio (Presidente), 

Dulce Bettu Zanella, Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Deoclides Lazarotto, Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Ademar Pierezan 

e Dilamar Ferreira Borges, todos integrantes deste Poder Legislativo para, de 

forma extraordinária e atendendo convocação feita pelo Excelentíssimo Senhor 

Presidente da Câmara Municipal, que além da convocação, encaminha à 

apreciação dos Senhores Vereadores os Projetos de Lei 001, 002, 003, 004 e 

005/2013. Inicialmente foi nomeada Comissão Permanente Provisória, pelo Sr. 

Presidente Ari Faccio, sendo que ficaram fazendo parte da mesma os Vereadores 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Amarildo Francescon, 

Ademar Pierezan, Jair Campagnolo, Dilamar F. Borges. Pois a Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e as demais serão nomeadas na sessão ordinária 

de 07 de fevereiro de 2013. Aberto os trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador 

Ari Faccio, passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas. Em seguida, o Sr. Presidente Vereador Ari Faccio, 

determinou ao Secretário da Mesa que fizesse a leitura da pauta desta sessão 

extraordinária que, após a leitura feita pelo Senhor Secretário e a costumeira 

discussão, foi aprovada por unanimidade. Os trabalhos então foram suspensos 

para que as comissões permanentes da Casa Legislativa dêem seus pareceres em 

relação aos projetos em pauta. De posse dos pareceres, os trabalhos foram 

reabertos, tendo o Sr. Presidente determinado ao Secretário que fizesse a leitura 

do parecer ao Projeto de Lei 001/2013 – que autoriza o Poder Executivo a 

alienar bens de propriedade do Município e dá outras providências. Lido e 

discutido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Passou-se, logo após, a 

discussão do referido projeto que, após os debates,  foi  colocado  em  votação,  

tendo  sido  aprovado  por unanimidade. O Secretário, por determinação do 

Presidente, fez a leitura do parecer ao Projeto de Lei 002/2013– que concede 

reajuste aos cargos do quadro do magistério do Município e dá outras 

providências. Lido e discutido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Em 

discussão do referido Projeto de Lei 002/2013 e após colocado em votação, o 

mesmo foi aprovado por unanimidade. Lido o parecer ao Projeto de Lei 

003/2013 – que dispõe sobre a remissão de juros e multa moratória para 

devedores de Dívida Ativa e dá outras providências, o mesmo foi aprovado por 



unanimidade. Passou-se, logo após, a discussão do referido projeto que, após os 

debates, foi colocado em votação, tendo sido aprovado por seis votos favoráveis 

e três abstenções, tendo sido elas, dos Vereadores Amarildo Francescon, 

Dilamar Ferreira Borges e Jair Campagnolo. Logo após passou-se para a leitura 

do parecer ao Projeto de Lei 004/2013 que cria o Conselho Municipal de 

Turismo – COMTUR. Lido e discutido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 

Em discussão do referido Projeto de Lei 004/2013 e após colocado em votação, 

o mesmo foi aprovado por unanimidade. Em seguida, foi feita a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei 005/2013 que altera dispositivos da lei Municipal n° 

1310/2011 de 19 de agosto de 2011. Lido e discutido, o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Em discussão do referido Projeto de Lei 005/2013 e após colocado 

em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Como não havia outras 

matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: onde o 

Vereador Amarildo Francescon, fez uso da palavra dando as boas-vindas à todos 

os colegas Vereadores e também agradecendo a presença de todos os que 

estavam ali prestigiando a sessão extraordinária. O Vereador Leandro Caproski, 

também se manifestou agradecendo a presença do Sr. Vice-Prefeito Oneide 

Francisco Basso, Secretario da Agricultura Pedrinho Pancotte, Funcionárias do 

Jornal Eco-Regional e também agradeceu aos Vereadores mais experientes pel 

boa ação de ambos de receber os novos Vereadores eleitos, com todo o carinho. 

Ainda citou para nessa gestão trabalharem juntos, pois com certeza o município 

só tenderá a crescer cada vez mais. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente agradeceu a presença de todos, declarando encerrados os trabalhos da 

sessão extraordinária e convocou os seus colegas, Vereadores para a próxima 

sessão ordinária, a ser realizada no dia sete de fevereiro deste ano, neste mesmo 

local e horário e deu por encerrada a sessão.    

 

 

 

 

___________________ 

   Ari Faccio 

   Presidente 

 

 

 


